

des hospitalières d'une maison du même Institut en France, par leur dévouement près des malades, des infirmes, des vieillards et des orphelins. Quelle admirable vie ! et quelle récompense ! Une existence entière, passée au service de Dieu et du prochain, dans le silence et le recueillement du cloître ! Marie et Marthe tout ensemble ! N'est-ce pas là la perfection, l'idéal de la religieuse ? ”

On peut comprendre que, dans une circonstance particulière, pendant une épidémie, ou lorsqu'un malheur imprévu frappe un pays, une ville, une famille, . . . que la mort, précédée d'une longue et cruelle maladie, passe dans une maison ; on peut comprendre, dis-je, qu'alors il peut y avoir de grands et beaux dévouements ; mais que chaque jour de toute une année, de toute une vie surtout, on se livre à ces actes de charité, quelquefois vraiment héroïques, envers des étrangers, voilà ce qui est vraiment digne d'admiration, et ce qu'on ne peut voir qu'au sein de la religion catholique.

“ Une fleur prouve un Dieu Créateur, a dit un écrivain, une Sœur de Charité prouve un Dieu Sauveur. Mais ces fleurs du Paradis n'éclotent que dans le jardin de l'Eglise Catholique, alimentées qu'elles sont par la divine Eucharistie. ”

“ S'il est un spectacle consolant, c'est bien celui des âmes d'élite renonçant au monde afin de se consacrer entièrement à Jésus-Christ dans la personne des pauvres et des souffreteux. L'égoïsme, l'amour de son bien-être et du plaisir règnent dans le monde ; mais dans un hôpital, l'esprit se repose doucement et agréablement en présence de ces fleurs, à l'exquis parfum, qui viennent se renfermer spontanément dans les serres du divin Jardinier. ”

Enfin la religieuse hospitalière de l'Institut de la Miséricorde de Jésus ne vit que pour Celui auquel elle s'est consacrée, et n'oublie pas ce qu'elle a chanté avec un si touchant accent de bonheur au jour de sa profession : “ *Regnum mundi et omnem ornatum sæculi contempsi propter amorem Domini Nostri Jesu Christi.* — J'ai méprisé le royaume du monde et tout l'éclat du siècle pour l'amour de Notre-Seigneur Jésus-Christ. ”